

ABSTRAK

Rega Angrea Putri, 2015/15052050:”Peranan Program Parenting Dalam Penguatan Pendidikan Karakter Siswa Di SMA Negeri 1 Junjung Sirih”

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan peranan program parenting dalam penguatan pendidikan karakter siswa di SMA Negeri 1 Junjung Sirih, kendala yang dihadapi serta mendeskripsikan upaya dalam menghadapi kendala-kendala terkait dengan program parenting. Penelitian dilakukan dengan metode kualitatif deskriptif yang berlokasi di SMA Negeri 1 Junjung Sirih. Informan penelitian dipilih secara purposive sampling yang terdiri dari kepala sekolah, wakil kepala sekolah bidang kesiswaan, wakil kepala sekolah dibidang kurikulum, wali kelas, siswa dan orang tua siswa. Teknik pengumpulan data dengan cara, observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Data yang diperoleh dianalisis dengan tiga tahap yaitu reduksi data, penyajian data dan menarik kesimpulan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: peranan program parenting dalam penguatan pendidikan karakter siswa di sekolah yaitu pertama menjalin kerja sama pihak sekolah dengan orang tua siswa dan melibatkan orang tua siswa dalam penyelenggaraan pendidikan karakter, kedua kunjungan rumah, ketiga wali kelas membuat grup whatsapp dengan orang tua siswa. Akan tetapi dalam melaksanakan program parenting menemui kendala seperti Rendahnya partisipasi orang tua siswa dalam kegiatan program parenting di sekolah., sulitnya transportasi pergi dan pulang ketika kegiatan pertemuan program parenting di sekolah, beberapa orang tua siswa yang tidak memiliki *handpohe android* secara otomatis tidak masuk dalam grup *whatsapp* dengan wali kelas dan Sarana dan prasarana yang kurang memadai. Upaya yang dilakukan oleh pihak sekolah dalam mengatasi kendala-kendala tersebut, kepala sekolah memberikan pemahaman secara mendalam mengenai program parenting dan mendatangkan pemateri yang ahli mengenai program parenting dari dinas pendidikan untuk memberikan informasi manfaat program parenting dan kepala sekolah mencari tempat alternatif dalam pertemuan program parenting dengan orang tua siswa yang mudah di akses oleh orang tua siswa dan melibatkan anggota keluarga keluarga yang lain dalam kegiatan grup *whatsapp* seperti, ayah, ibu ,kakak dan adik supaya tidak ketinggalan informasi dari wali kelas.

Kata Kunci: Program Parenting, Pendidikan Karakter